

Gemeinde Mainhausen, Montag, 17. Juni 2013

Familientag der Kita Panama



„Wo Bär und Tiger Freunde sind,
wo jeder Tag mit Spaß beginnt,
wo Enten sogar Streifen tragen,
hört her, das will ich euch mal sagen,
da ist es wirklich wunderbar.
So schön ist`s nur in PANAMA !“

Am vergangenen Samstag lud die Kita Panama zum Familientag ein. Viele kamen und verbrachten bei strahlendem Sonnenschein, naja ein Regenschauer war dabei, einen schönen Nachmittag mit ihrer Familie im Garten der Kita. Langeweile gab es nicht, denn die Erzieherinnen boten verschiedene Aktionen für Groß und Klein an. Ob basteln, schminken, Gasbetonstein bearbeiten, oder Seifenblasen machen- die Stationen waren stets gut besucht.

Ums leibliche Wohl kümmerten sich die Familien selbst. So gab es ein großes gemeinsames Salat- Buffet und es wurde gegrillt.

Zum Abschluss des Familientages kam zur Erfrischung der Eiswagen angefahren.

Es war ein kleines, gemütliches Fest, auf dem sich alle wohlfühlten.